

Servicio de Aurora
“Pruebas de la Resurrección”
1 Corintios 15:1-11

Para comenzar, primeramente, los griegos no creían en la resurrección de los muertos. Cuando Pablo predicó en Atenas y presentó el evangelio y la resurrección de Cristo Jesús, ellos se burlaron de él, les dio risa.

Hechos 17:31-32 por cuanto ha establecido un día en el cual juzgará al mundo con justicia, por aquel varón a quien designó, dando fe a todos con haberle levantado de los muertos.

³² Pero cuando oyeron lo de la resurrección de los muertos, unos se burlaban, y otros decían: Ya te oiremos acerca de esto otra vez.

Los griegos tenían una idea diferente de la vida. Los griegos creían en la inmortalidad del alma, pero no creían en la resurrección del cuerpo.

Pablo comienza con la certeza de la “Resurrección de Cristo Jesús”.

vv. 3-4

Ahora, la Biblia nos da evidencia concreta de la resurrección.
Se cumple lo que la Palabra de Dios ha dicho.

*** Fueron tres días exactamente, como fue escrito, que Cristo resucitó.
Solamente Dios podía hacer esto.

1. Pruebas de La Resurrección vv. 5-7

v. 5

Pablo nos muestra pruebas de la resurrección. ¿Cómo podemos esperar que alguien crea un mensaje, si no hay evidencia?

Cefas, otro nombre de Pedro, lo vio y después los doce lo vieron, y muchos más.

Marcos 16:7 Pero id, decid a sus discípulos, y a Pedro, que él va delante de vosotros a Galilea; allí le veréis, como os dijo.

Juan 20:19

Juan 20:26

~ Tomás dudaba, pero en verlo, no les quedaba otra opción, no lo podían negar, sabían con toda certeza que Jesús vivía.

v. 6 Después apareció a más de quinientos hermanos a la vez, de los cuales muchos viven aún, y otros ya duermen.

Y ellos conocían a algunos de ellos. ¿Qué mejor evidencia? Ser o conocer a alguien que ha visto a Jesús vivo después de que fue crucificado.

v. 7

Jacobo es el hermano de Jesús, lo conocemos como Santiago. El escribió la epístola de Santiago.

después a todos los apóstoles; ~ En **Hechos 1** se les apareció a los apóstoles y ellos vieron la ascensión.

2. Vidas cambian por la resurrección vv. 8-11

v. 8

La vida de Pablo cambió por la resurrección al ver y reconocer que Cristo Jesús no estaba muerto, pero Él vivía. No nomás convenció a Pablo de esta verdad, pero lo cambió completamente.

v. 9

Pablo se considera, con respecto a los demás apóstoles, como un hijo abortivo entre los hijos normales.

Es la razón por lo que Pablo dice esto en **Efesios 3:8**:

1 Timoteo 1:15 Palabra fiel y digna de ser recibida por todos: que Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores, de los cuales yo soy el primero.

Pablo se miraba por lo que era, lo que somos, pecadores. Pero cuando vio a Cristo Jesús, no tuvo opción, la realidad de lo que era causó que pusiera su confianza en el Señor.

¿Te ves como un pecador en necesidad del Salvador?

v. 10

Pablo reconoce que es la gracia de Dios lo que le ha permitido servir, aun más que otros.

Podemos entender este versículo así: Su gracia (manifestada) para conmigo..." soy lo que soy- ocupo el honorable oficio de apóstol".

He trabajado más que los otros apóstoles, pero no yo, sino la gracia de Dios... conmigo. Era el poder de Dios trabajando a través de Pablo.

El Evangelio agarro su corazón. ¿Ha agarrado el tuyo? ¿Has aceptado el Evangelio?

v. 11

Sea yo o ellos, el mensaje, el evangelio así predicamos, y ustedes han creído el mensaje, el Evangelio. Han creído en fe el mensaje de la resurrección de Cristo Jesús.

Aplicación:

¿Reconoces que eres un pecador? Si mueres en tus pecados serás eternamente separado de Dios.

¿Has creído el mensaje, el Evangelio? ¿Te ha hablado Dios en este mensaje?

Si no eres un cristiano, hoy es el día de salvación. Reconoce que eres un pecador y necesitas al Salvador. Invítalo a tu corazón.

Si NO lo conoces, permite que el evangelio te agarre como agarró a Pablo.

Es porque Jesús ha resucitado de los muertos que nació la iglesia, y también nosotros podemos nacer de nuevo. ¡Cristo Vive!